



8月3日から5日、山形市少年自然の家で行われた2泊3日のRO*KUふれあいキャンプ。年長児から小学6年生の26人が参加し、いかだ探険や天体観測、自然の中でアスレチックを楽しみました。

2日目は竹の棒を削っての箸づくりや、野外炊飯、キャンプファイヤーなどを体験。テント宿泊などを仲間と経験し友情を深め、夏の最高の思い出をつくることができました。2月には冬のキャンプを計画中です。

自然の中で大きく育つ RO*KUふれあいキャンプ



8月28日、鷹山小学校体育館でキンボール体験会が行なわれました。直径1.2mの大きなボールをはじき、指定されたチームは、4人で素早く落下地点に入りボールを支え、床に落とさないようにするゲームです。ルールを覚えれば子どもから大人まで楽しめ、参加者は汗びっしょりで大きなボールを追いかけてました。RO*KUでは今後も行なう予定ですので、興味を持ったかたはぜひ体験してください。

白鷹初上陸のニュースポーツ RO*KUキンボール体験会



東北大会3位、県大会2位の賞状を手にする金田日菜子さん

剣道競技は8月18日～20日に埼玉県越谷市、水泳競技は8月21日～23日に栃木県小山市でそれぞれ全国大会が行なわれました。上位入賞とはなりませんでしたが、選手は全力を出し、健闘しました。



写真左より

青木順一さん、安部貴洸さん、紺野蒼天さん、加藤南斗さん、安部怜児さん、齋藤祐介さん

8月10日、16日、中央公民館で「成績優秀者激励金」と「競技力強化交付金」の交付式が行われ、全国中学校水泳競技大会に出場する東中学校の青木順一さん、安部貴洸さん、紺野蒼天さん、加藤南斗さん、齋藤祐介さん、安部怜児さんと、全国中学校剣道大会に出場する西中学校の金田日菜子さんに交付されました。選手たちは全国大会に向けて「自己ベストを縮めて、一つでも上の順位でつなげたい」「感謝の思いを表せるようにがんばります。」と抱負を述べました。

成績優秀者に激励金が交付されました



元気に「おはよう」
白鷹町青少年育成推進員
あいさつ推進運動

8月28日、町青少年育成推進員によるあいさつ推進運動が、東中学校で行なわれました。生徒会や、生活委員会の生徒と一緒に昇降口に立ち、登校してくる生徒に声掛けを行ないました。生徒たちは、元気に「おはようございます」とあいさつをしていました。元気なあいさつは、気持ちのいい1日のスタートにつながります。9月25日には西中学校で行なわれる予定です。